



Spendenübergabe im Deutschunterricht der 12. Klasse der Freien Gesamtschule Lützen

30.01.2026 16:17 CET

Freie Gesamtschule Lützen sammelt 468,92 Euro für das Kinderhospiz Bärenherz

Die Freie Gesamtschule Lützen „Gustav Adolf“ unterstützte das Kinderhospiz Bärenherz erneut mit einer Spendenaktion. Bereits in der Vergangenheit hatte sich die Schule mehrfach für das Kinderhospiz engagiert.

Ein besonderer Höhepunkt im laufenden Schuljahr war der Schlossweihnachtsmarkt. In festlicher Atmosphäre und mit einem abwechslungsreichen Programm sammelten die Schülerinnen und Schüler

gemeinsam mit dem gesamten Schulteam Spenden zugunsten des Kinderhospizes. An diesem Tag kamen 468,92 Euro zusammen.

Am 29. Januar besuchte Kerstin Stadler vom Kinderhospiz Bärenherz die Schule, um die Spendendosen abzuholen. Nach vorheriger Abstimmung mit der didaktischen Leiterin Fränzi Dietz entstand dabei im Deutschunterricht der 12. Klasse spontan ein Überabefoto mit den Schülerinnen und Schülern.

Das Kinderhospiz Bärenherz bedankt sich herzlich bei allen Beteiligten für den Einsatz, die Unterstützung und das wiederholte Engagement.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325